



Liebe Mitglieder unserer Fachgruppe,

Die VAAM-Jahrestagung (10.9. bis 13.9.23) in Göttingen rückt rasch näher und damit auch unser Auftritt als Fachgruppe. Wir sind ja, wie wir schon berichtet haben, mit einem Karrieresymposium, einem Workshop und einem Stand dabei. Über den Workshop haben wir schon ausführlich im Newsletter Nr. 9 berichtet.

Im Anschluss an das Karrieresymposium und den Workshop werden wir einen Stand machen, um uns dort „hautnah“ präsentieren zu können. Dort möchten wir für die Teilnehmer*innen für weitere Fragen und Auskünfte zur Verfügung stehen. Dabei versuchen wir gleichzeitig auch neue Mitglieder für die Fachgruppe zu gewinnen. Wir sind gespannt, wie dieses neue Konzept ankommt.

Damit wir mit dem Stand erkannt werden und das Ganze einen würdigen Rahmen bekommt, haben wir zwei sog. Roll-ups gestaltet und werden diese zur Standausstattung einsetzen. Da die meisten von euch nicht zur Jahrestagung kommen können, zeigen wir euch diese in diesem Newsletter. Den Stand betreuen dann während der Postersession stets mindestens zwei FG-Mitglieder.

Hast Du Interesse am Workshop zum Thema Händedesinfektion? Dieser findet am Montag, 11.9.23 in Göttingen, Hörsaalzentrum zwischen 15:00 und 16:30 statt.

Für den Workshop ist jedoch eine Anmeldung erforderlich. Diese Anmeldung geht ganz schnell und leicht mit dem QR-Code oder auch über die Homepage!!



!! WEITERE TERMINE !!

Bitte schon in den Kalendern vormerken: Im nächsten Jahr treffen wir uns

- vom **2. bis 5.6.2024** bei der gemeinsamen Jahrestagung mit der DGHM. Geplant ist hier ein gemeinsames Symposium mit der Fachgruppe Diagnostische und Klinische Mikrobiologie
- zu unserer Fachgruppentagung vom **12. bis 13.9.2024** bei der Firma Chr. Hansen in Pohlheim bei Gießen. Hier ist eine Firmenbesichtigung und Vortragssymposium geplant.



Viele Grüße von euren
Fachgruppensprechern



Andreas Seiffert-Störiko & Frank Mertens